

Es war soweit...

Eine Delegation von Mitgliedern des Wismarer KiJuPa war zu Gast beim KiJuPa in Lingen.

Am Samstag, dem 06.10.2012 sind wir früh am Morgen losgefahren, um den Gegenbesuch im KiJuPa Lingen zu starten. Das Wetter war regnerisch und wir noch ganz schön müde. Mit guter Musik waren wir auf der A20 unterwegs, immer Richtung Ziel.

Nach einer kurzen Kaffee- und O-Saft Pause sind wir weiter gefahren und in Lingen angekommen.

Zuerst fand eine Kennenlern-Runde statt. Einige des KiJuPa Lingen, die auch in Wismar zu Besuch waren, haben wir dort wieder getroffen. Im Anschluss gab es eine sehr interessante Stadtführung.

Zwischendurch hatten wir eine PANNE! Bei unserem Auto hat die Kupplung den Geist aufgegeben. Nach einem sehr teurem Telefonat mit unserer Autovermietung haben wir dann doch am nächsten Tag einen neuen Mietwagen bekommen, der gegen 14:00 Uhr beim KiJuPa Lingen vor Ort war.

Ein weiterer Höhepunkt am Samstagabend war der Besuch der Kirmes.

Da wir kein Auto mehr hatten, mussten wir uns ein Taxi rufen.

Den Tag haben wir mit intensiven Gesprächen und Diskussionen in der Lobby der Jugendherberge ausklingen lassen.

Am Sonntag fand eine interessante und offene Diskussionsrunde mit einem der „Gründer“ des KiJuPa Lingen statt. Nach eineinhalb Stunden haben wir noch einen Abstecher in die „Mall“ in Lingen gemacht, weil wir ja auf unser neues Auto warten mussten.

Es war ein geniales Wochenende mit vielen lustigen und ernsten Momenten in der Stadt Lingen. Wir haben viele Anregungen für unsere weitere Arbeit und Wahl im April 2013 mitgenommen.